

Mittwoch, 17. Oktober 2018



Brustkrebs bewegt- Jeder Schritt zählt

Vor einigen Tagen fand der 11. Brustkrebslauf des Fördervereins Brustzentrum e.V. gemeinsam mit den Mitveranstaltern, der Erler Sportgemeinschaft und der Stadt Gelsenkirchen, rund um die Gesamtschule Berger Feld in Gelsenkirchen statt. Ziel des Events war es die Erkrankung Brustkrebs in der Öffentlichkeit zu thematisieren. Der Wettkampfcharakter stand dabei an zweiter Stelle. Die hohe Zahl lauf-freudiger Teilnehmer wurde durch ein Damen Team des TCHW Gladbeck verstärkt. Beate Gera, Anja Goldbaek und Martina van Dyk konnten die knapp 6 km Laufstrecke rund um die Schalcker Arena und um das Schloss Berge bei schönster Wetter genießen. Silke Mülleneisen hat das Team tatkräftig betreut und sich um die notwendige Verpflegung der Läufer gekümmert.

Foto: Privat